

Un mensaje siempre actual

Título: Un mensaje siempre actual
 Autor: AAV V.
 Editorial: Universidad Austral. Buenos Aires
 Año: 2002

Durante los días junio 28 a julio 1 del 2001 se desarrolló en Buenos Aires un congreso preparatorio del centenario del nacimiento del entonces Beato Josemaría Escrivá de Balaguer. El extenso libro que presentamos ofrece las actas del congreso, que incluye las conferencias y las ponencias distribuidas según temas.

P. Rodríguez abre la sección de conferencias con un estudio sobre la Génesis-histórica y teológica de Camino, seguido por un trabajo sobre la libertad, realizado por G. Zanotti y por una bella presentación sobre la atención sanitaria, titulada "Salir al encuentro de quien sufre: una oportunidad de desarrollo personal", de P. Binetti. Por su parte, R. Ree-Jones ofrece una visión histórica de "Mons. Escrivá y la guerra civil española", y A. Aranda presenta un anticipo de sus estudios sobre "El Beato Josemaría ante su propia misión". En relación con la aplicación profesional del espíritu que Dios confió a San Josemaría, A. Serani estudia "Un modo cristiano de entender la Bioética en un mundo secularizado", C. Aspíllaga hace una "Mirada y proyección del Beato Josemaría en la sociedad de la comunicación" y Mons. R. Llano C.

analiza la locución divina de Jn 12, 32 ("Cuando sea levantado en lo alto todo lo atraeré hacia Mí") en el alma de Escrivá de Balaguer.

Las ponencias están agrupadas por temas: "Cultura, educación y ciencia" incluye un estudio del profesor colombiano R. Álvarez-León sobre la investigación científica en los escritos de Escrivá; "Familia, mujer y juventud" ofrece una comunicación de Ana María Araújo de V, Profesora del Instituto de la Familia de la Universidad de La Sabana, sobre "Mujer: dignidad y vocación". Otros temas contemplados son "Teología y vida espiritual" y "Política, sociedad y derecho".

La amplitud de los temas tratados, y la profundidad alcanzada en muchas de las colaboraciones, muestran que el mensaje que San Josemaría proclamó durante su vida continua siendo una semilla que brinda diversos frutos en las variadas actividades de la sociedad humana. Como dijo Juan Pablo II el día de su canonización, y queda claramente ejemplificado en este volumen, las enseñanzas de San Josemaría continúan ayudando a "elevar el mundo hacia Dios y a transformarlo desde dentro".

P. EUCLIDES ESLAVA GÓMEZ
 Director Departamento de Teología
 Instituto Humanidades
 Universidad de La Sabana